

## Tests drogues urinaires antidépresseurs tricycliques (TCA) - Boîtes de 25 tests - Normés CE

Référence P9264



Boîte de 25 tests urinaires destinés à détecter la consommation excessive de TCA dans l'organisme du patient.

Nos tests de dépistage Normés CE sont soumis à des processus de qualité très stricts afin de vous assurer une excellente qualité et une réelle fiabilité.

Pays de fabrication: France

Stock disponible: Illimité : production à la demande

Code douanier: 38220000

Longueur: 13 cm

Composition: Plastique

Largeur: 17 cm

Hauteur: 10 cm

Poids unitaire: 247 g

Emballage produit: Boîte Carton

Normes et certificats: CE

Conseils d'utilisation: Etape 1 : Collecter une partie de l'urine du patient dans un flacon. Etape 2 : Laisser reposer le sachet en aluminium à température ambiante avant de l'ouvrir. Retirer le test de son emballage et l'utiliser instantanément. Etape 3 : Apposer 3 gouttes de l'urine dans chaque puits. Etape 4 : Lire le résultat après 5 minutes. Ne plus tenir compte de l'apparition d'une bande au delà de 10 minutes.



Les antidépresseurs tricycliques (ATC) font partie d'une classe d'antidépresseurs utilisés régulièrement pour le traitement de troubles obsessionnels compulsifs, de troubles comportementaux, ou pour traiter la dépression.



Comme bon nombre de types de médicaments, les ATC sont souvent détournés du circuit médical légal, et sont utilisés de façon abusive par certaines personnes, notamment dans le but de réduire le stress. Beaucoup d'utilisations sans suivi médical ont d'ailleurs été relevées dans le monde du travail, le milieu scolaire et étudiant, entraînant une forte dépendance suite à une consommation excessive.

Procurez-vous nos tests de drogues urinaires immuno- chromatographiques sur cassette, rapides à utiliser et simples à interpréter.

Date limite d'utilisation du test : + de 16 mois

Temps d'interprétation : 5 minutes

Test urinaire version 1 drogue, par boîte de 25 cassettes et 25 pipettes.

Tous nos tests de drogues sont fabriqués en France et suivent un cursus de qualité très strict. En totale conformité avec les exigences européennes, ils bénéficient du marquage CE pour vous assurer une qualité et une précision irréprochable.

Ces tests de drogues sont distribués dans toute l'Europe uniquement auprès des professionnels de la prévention et des entreprises.

Pour plus d'informations, veuillez vous référer au tableau des durées de positivité des drogues. Il a été publié par « Santé publique » au mois de février 2019. Notez que les données de ce tableau sont générales, la durée de positivité d'une drogue est variable d'un individu à l'autre.